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La réduction des dépenses militaires, souvent définie par une réduction des 
dépenses militaires, a souvent été analysée par les économistes, avec l’utilisation 
de modèles plus ou moins sophistiqués pour en analyser les effets. Cependant, ces 
analyses restent très hypothétiques dans leurs développements et leurs 
conclusions. La guerre n’est pas une simple question économique, elle est inscrite 
dans les rapports de pouvoir ou de convictions religieuses ou idéologiques. Pour 
qu’une économie de paix apparaissent bien d’autres éléments que la simple 
réduction des dépenses militaires sont nécessaires, car le sentiment de sécurité 
national et la violence de l’économie de marché entre les différents acteurs 
politiques et économiques du système économique international n’ont pas encore 
trouvé de solutions viables à court terme.  
 
The reduction of military expenditure, often defined as a reduction in military 
expenditure, has often been analyzed by economists, using more or less 
sophisticated models to analyze its effects. However, these analyses remain very 
hypothetical in their development and conclusions. War is not a simple economic 
question, it is inscribed in the relationships of power or religious or ideological 
convictions. For an economy of peace to emerge, many other elements than the 
simple reduction of military expenditure are necessary, because the feeling of 
national security and the violence of the market economy between the different 
political and economic actors of the international economic system have not yet 
found viable solutions in the short term.  
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